


地域交流としづ言葉も、日頃から使い慣れ

ていますが、ほんとに地域の中で理解され、

「一員と して頭の中に入れていてね。jと呼び

かけていく 一つの実践なのです。それもさま

け込んでいく 、楽しい催しとして行い

たいものだと思っています。

↑(写真)冷たい飲み物がよく売れました !

← (写真)しもだ名物の焼き鳥

NPO法人「地域で生きる障害者を支える会」

平成29年度第1回総会の報告

下記により 、今年度第 1回の総会を開催いたしま したので、ご報告いたします。

記

日時:平成 29年 6月 26日 (月)午後 1時'"'-3時

会場 :活動ホーム しもだ

議題 :0平成 28年度活動報告、収支決算報告、監査報告について • .. 可決決定

0平成 29年度活動計画、収支予算について • • .可決決定

[主な活動] 1.グループホームの運営支援

2.重度障害者の日常生活支援(レスパイト、余暇、旅行、

通院送迎等の経費面での補助支援)

3.障害者に関する地域啓発、 地域交流会の企画実施

(TAWAWA増刊号⑮の発行=B5版 44P、地域交流パザ

活動ホームの事業への参加 ・他団体との連携)

4.ピアカウンセリング ・日常生活に関する相談

5.調査研修(見学会、研修会、定例 ミニ学習会/毎月 2回)

O役員について-一 前年度の役員が再任された

0定款の変更について(特定非営利活動促進法の改正に伴う貸借対照表の公

示=29年度分から=の仕方について 現行の公示の定め

によることとした)

Oその他 今年の重点活動について
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梅雨空が恨めしいこのごろとなりましたが、みなさまいかがお過ごしでしょうか。

{ 近所の遊歩道のあじさいが、雨に美しく紛れています。ジメジメと嫌な季節ではあ;

;りますが、たまの晴れ間に散歩しながらそんな紫陽花を楽しんだりしています。 ; 

i訪問マッサージ

~Q近、勢津子さんは訪問マッサージの利用をIJM始

jしました。以前発症した脳梗塞により、麻俸が残る

!等の後遺症がでています。その他、体の痛みがでる

!等の悩みを抱えています。

: その様な負担を少しでも解消出来ればと思い利用

!始めました。

; グループホームに訪問していただきマッサージしてくれるので、庖舗に行く負担が;

;なく木人もとても満足とのことです。 i

; その分勢津子さんも自分の時間を有効に使えている様です。

;休日の過ごし方について

; 第 2ょっぱホームの阿部さんですが、日曜日もグループホームで過ごすことが多く j

!なってきました。最近帰省していないですが、たまにお父さんが来てくれ、阿部さん j

照れくさそうにしています。 ; 

そんな阿部さんの休日ですが、せせらぎ公園に散歩行ったり、 身:

の回りの消耗品の買い物行ったり、外食などで過ごしています。 。

特にお庖で食べることは阿部さんも楽しみな様で「今日は外食だ!

よ"-'T Jと話すと手をたたいて錨しそうにしています。 ! 
食べに行くお庖も何となく決まってきました。おj苫の環境によっ j

ては数段の階段があったりする!

のですが、九、つもありがとうご j

ざいます !Jと言っていただい i

たり、車いすを持ち上げてくれ j

たりありがたいです。積極的に i

j外へでる ことによ って、地域の方とのコミュニケ

iーションをとることも出来て、地域密着を実感し

iますね。「次は何を食べょうかな"-'T Jっと。

j 高柑さん誕生日 P
6月 1Aは高村さんの誕生日でした!本人希望のチョコケーキでお祝いしました j

i T i 

! お母さんからフライドチキンの差し入れもあり華やかな誕生日会となりました。お i

!めでとう !
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